

KÜMMEL & KORN

Vereinsausflug | Weihnachtsmarkt Feudingen | Gutscheine

Arbeiten erledigt

Der im Sommer durch umstürzende Bäume beschädigte Zaun ist wieder intakt. Die nötigen Arbeiten wurden in Eigenleistung durchgeführt. Dadurch erübrigt sich auch die Sicherung durch einen Wachposten. Der Schießbetrieb verläuft wieder in den gewohnten Bahnen. Ebenfalls wurde das Festzelt winterfest gemacht. Die Planen wurden abgehängt, Dach und Regenrinne wurden gereinigt.

WP-Königin

Bei der Wahl zur WP-Königin erreichte Nadine Herling einen hervorragenden zweiten Platz in der Kreisrunde. Dennoch ist sie somit leider nicht für den landesweiten Wettbewerb qualifiziert.

Termine:

- 15. 11. Volkstrauertag:
Kirchgang mit
Kranzniederlegung
- 21. 11. Beachparty:
Garderobendienst durch
SSV Feudingen
- 05. 12. Weihnachtsmarkt

Genaue Uhrzeiten und ggf.

Änderungen unter:

www.ssv-feudingen.de



Schützentag 2015

Der Schützenverein Feudingen hat am Westfälischen Schützentag in Erndtebrück teilgenommen. Schon am Morgen war eine vierköpfige Abordnung des Vorstandes nach Erndtebrück gefahren, um an der Delegiertenversammlung teilzunehmen.



Die restlichen Schützenschwestern und -brüder fanden sich gegen 14 Uhr bei Vereinslokal ein, um mit dem Bus nach Erndtebrück zu fahren. In Erndtebrück angekommen, stellte man sich nach einer Weile zum Festzug auf. Der Festzug

Brunnenfest

Am 26. und 27. 9. fand in Feudingen rund um den Dorfbrunnen das Brunnenfest statt. Am Sonntag übernahm der SSV Feudingen dort mit einer fünfköpfigen Mannschaft den Ausschank im Bierrondell. Bis zum späten Nachmittag versahen die Schützenschwestern und -brüder ihren Dienst.

Weihnachtsmarkt

Nun dauert es gar nicht mehr allzulang, bis bereits der diesjährige Feudinger Weihnachtsmarkt vor der Tür steht. Der SSV Feudingen ist selbstverständlich auch in diesem Jahr mit den gewohnten Leckereien zugegen. Doch neben Reibekuchen, Hacksack und Glühwein, feiert eine neue Spezialität Premiere. So wird es erstmals in diesem Jahr den hellen Glühwein auch mit Rumbo Extreme geben. Bereits im Vorfeld wurde die neue Idee im Kalterbach vorgestellt und im Rahmen einer Glühweinverkostung von den Probanden für gut befunden. Somit ist auch in diesem Jahr eine neue Spezialität am Stand des SSV Feudingen geboten und das Angebot wird nach letztem Jahr (Schokojäger) abermals erweitert werden. Darüber hinaus werden Helfer für Dienst in der Hütte, sowie deren Auf- und Abbau benötigt.

Beach Party des SV

Auch in diesem Jahr veranstaltet der SV 1921 Feudingen wieder seine Beach Party in der Volkshalle am 21. 11. Der SSV übernimmt den Garderobendienst.

führte bei recht niedrigen Temperaturen etwa 2,7 km durch Erndtebrück und endete an der Schützenhalle. Dennoch hielten auch die Frauen, die in ihren kurzen Kleidern sichtlich froren bis zum Ende durch. Trotz anfänglicher Sitzplatzprobleme gelang es doch, einen frei werdenden Tisch zu besetzen, der auch für den Grünen Abend nicht wieder hergegeben wurde.

Neben einem Geburtstagskind in unseren Reihen ab 0 Uhr wurde ebenfalls ein Neumitglied in die Reihen des SSV Feudingen aufgenommen. Gegen 0:30 wurde die Rückfahrt - ebenfalls per Bus - nach Feudingen angetreten.

Moselwein und Knarren

Am 31. 10. unternahm eine etwa 25 Mann starke Truppe einen Vereinsausflug. Es war der erste nach dem Weinfest in Mayschoß 2010. Gestartet wurde pünktlich um 8:30 Uhr vor dem ehem. Vereinslokal.



Die Fahrt führte zunächst per Bus in den Westerwald. Dort wurde am frühen Mittag in Langenhahn auf einem Schotterparkplatz eine Rast eingelegt. Dort konnte man live erleben, dass am Lied "Oh du schöner Westerwald" tatsächlich etwas dran ist. Bei gefühlter Windstärke 5 und -5 Grad wurden kurzerhand Garnituren aus dem Bus geladen und das gemeinsame Mittagessen begann. Gereicht werden konnte eine köstliche Gulaschsuppe der Metzgerei Reuter. Die Fahrt führte zunächst zum Wehrtechnischen Museum in Koblenz. Dort konnten innerhalb von zwei Stunden zahlreiche Exponate von Panzern, Geschützen, Kurzhandwaffen und weiteres bestaunt werden. Weiter ging es entlang des wunderschönen Mosellaufes zum nächsten Ziel. Dem Weingut Zenz-Pohl in Kinheim-Kindel. Dort wurden



die Reiselustigen vom Inhaber des Weinguts mit Winzersekt empfangen. Anschließend folgte eine Führung durch die hauseigene Brennerei. Im Anschluss kam dann die ersehnte Weinprobe. Dabei konnten zahlreiche Weine gekostet werden. Begonnen wurde mit Rotwein, gefolgt von Rosé. Auf den Tischen befand sich zudem Wasser, Brot und Schmalz. Zur "Halbzeit" gab es ein Schweinesteak vom Grill mit Krautsalat. Ein weiteres Highlight folgte: die Edelbrand-Verkostung. Zur Verfügung standen unzählige Liköre und Brände hervorragender Qualität. Angerichtet waren die Spirituosen auf einem Rondell, welches aus einem alten Weinfass bestand. Gestärkt von Essen und Hochprozentigem folgte der zweite Teil der Weinprobe; jetzt mit Weißwein. Den Abschluss bildete die Verkostung mit einer Beerenauslese. Diese beendet ergab sich die noch die Möglichkeit, sich seine Favoriten direkt zu erstehen. Erschöpft vom anstrengenden Tag nutzen viele die Rückfahrt für ein kleineres Nickerchen im Bus. Schlussendlich hatten alle Teilnehmenden viel Spaß und der diesjährige Ausflug verlief ohne große Zwischenfälle.

